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1月24日（日）、日本共産党江南市連合後援会

の新春の集いが開催されました。初めて江南市で訴

えた長内史子衆院比例東海ブロック予定候補（33

歳）、板倉正文愛知10区予定候補の他、みわ陽子

市議が市政報告を行いました。 

長内史子予定候補は、13年間にわたり若者の声

を集める活動をしてきた経験から、コロナ感染拡大

で真っ先に切り捨てられた若者の窮状を「1日1食

の青年はどこにでもいる」「コロナ禍の今、若者が

政治に強い関心を寄せている」と情勢の変化を語

り、投票率をあげ今年の総選挙で政権交代を必ずと

力強く訴えました。 

               かけのまち子市議 

問 防衛省からの要請を受け、江南市は今年度から 18 歳の住民

基本台帳の抽出名簿を市で作成し、自衛隊に閲覧させるよう変更

したが、名簿の提出は義務ではない。提供できる根拠法はなく、

自治体で提供の可否を判断できる。 

災害支援の名で若者を募集し、戦場に送る 

ことになってはならない。来年度以降も名簿 

を提供することのないよう求める。 

答 住民基本台帳法の規定にもとづき、市は 

台帳の一部の写しの閲覧を許可している。防 

衛大臣から自衛官募集対象者の情報を紙媒体または電子媒体で提

供するよう依頼があるが、提供について自衛隊法や施行令に明確

に規定されていない。来年度以降の対応は近隣市町の状況も参考

し慎重に判断したい。 

     隊員募集案内の送付を断れるのか 

問 閲覧し書き写した 18 歳名簿をもとに、自衛隊は募集案内を

ダイレクトメールで送付しているが、断れないのか。 

答 送付しないように申し出れば、発送しないとのことだ。 

   入隊予定者激励会を市役所内で開催するのか 

問 毎年、自衛隊入隊予定者激励会を市役所内で開催し、市長、

副市長、総務部長が参加してきた。激励会の内容は。開催する義

務はないはずだが。 

答 例年 2 月、3 月に市役所会議室で開催。（2019 年度はコロ

ナで中止） 市長、自衛隊愛知地方協力本部長、家族会長のあい

さつ、ビデオレター紹介、記念品贈呈などの内容。激励会を開催

する義務はないが、防衛大臣から開催依頼があり、入隊者の励み

になっているとのことで要請に応え協力している。 

【2018年度の激励会出席者】 入隊予定者7人、自衛隊家族会

尾北地区会長1人、自衛官募集相談員4人、自衛隊愛知地方協力

本部3人、市長など3人。 

                  みわ 陽子市議 

教職員の負担軽減に今導入されている、トイレ掃除員やス

クール・サポートスタッフの新学期までの延長と不登校の児

童、生徒に対する支援について質しました。 

スタッフの延長については、国の予算の追加があれば可能

であるが、今のところ３月まで、不登校の支援については、

こころの相談員、スクールカウンセラーなどが相談にあたっ

ているとの答弁でした。 

布袋駅東複合公共施設の設計・運営について 

設計や運営について今後市民の意見を聞く機会があるの

かを質したところ、設計がきまったあと地元説明会の予定は

あるが、運営については市の方針に沿って決定し、その後公

表するとの答弁で市民の意見を聞きながら進めるという姿

勢はみられませんでした。 

新ごみ処理施設の環境問題について 

ホンドギツネの新たな営巣地がみつけられるのか、環境問

題に配慮した機種選定がされているのかを質しました。新た

な営巣地の定着のための追加措置をとること、環境面の考慮

も入れて選定委員会で評価し、機種の選定をするとの答弁で

した。  

 

 

 

江南市行政改革推進本部（市の内部組織）は、築50年の

北部学校給食センターの調理業務を民間委託する方針を決

め、2022年度から実施しようとしています。 

調理員の新規採用を長年行ってこなかったため、正規調理

員の大幅な不足状態。来年度は今年度に続き派遣調理員でや

りくりし、再来年度から委託する方針。民間委託で市の経費

の削減効果があるとしていますが、削減分は、民間業者の調

理員が安い給料で働かされることでしか生み出されません。 

おさない  ふみこ 

長内史子比例予定候補 

（左から）みわ市議、板倉愛知 10区予定候補、 

長内比例予定候補、かけの市議 
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